

Fuente: Diario El Universo

Fecha: 7 de junio de 2008

Título: Plan de Banco de leche materna en la ciudad

Link:<http://www.eluniverso.com/2008/06/07/0001/18/C0BD4F5E120B43D0BE694FD1D98E8CF4.html>

Plan de banco de leche materna en la ciudad

En dos meses comenzará a funcionar en la maternidad Mariana de Jesús.

La leche materna es la base de una buena nutrición para los bebés, ya que contiene cantidades apropiadas de carbohidratos, proteínas y grasas. Además de valiosos anticuerpos de la madre que ayuda al infante a combatir infecciones.

Por ello, el Ministerio de Salud creará en Guayaquil el segundo Banco de Leche Materna del país, que estará ubicado en la maternidad del suburbio Mariana de Jesús.

Enrique Diez, director de la maternidad, indica que para este proyecto que será inaugurado en dos meses, hay una asignación de 100 mil dólares que servirán para la adecuación del banco de leche.

Agrega que el objetivo principal de la creación de este banco es proporcionar leche materna a aquellos niños que nacen de madres portadoras de VIH y que no pueden ser amamantados por ellas, ya que hay el 90% de riesgo de contagiar al niño mediante la lactancia.

Otros de los beneficiados serán aquellos cuyas madres fallezcan durante el parto, los abandonados o los que sus progenitoras tengan alguna infección y no puedan lactarlos.

El área donde los trabajos de adecuación comenzarán la próxima semana contará con un equipo de dos médicos pediatras neonatólogos, una enfermera, un tecnólogo en laboratorio y un nutricionista, quienes ya fueron capacitados en la maternidad Isidro Ayora, de Quito, donde está el primer banco de leche del país.

Este equipo se encargará de ayudar a las madres donantes y luego de realizar los exámenes a la leche, para el correcto almacenamiento que se efectuará en un refrigerador o congelador dependiendo de la cantidades que se obtenga.

La leche materna puede mantenerse al ambiente de 10 a 12 horas. Dentro de la refrigeradora en la parte de abajo se conservará hasta por tres días.

Mientras que en congelador puede estar hasta tres meses sin perder sus propiedades.

Según Director de la Maternidad, el Ministerio de Salud Pública busca implementar estos bancos en otras capitales del país, como Portoviejo, Cuenca y Machala.

Inversión

De los 100 mil dólares que se invertirán en la implementación del banco leche materna se utilizarán 750 dólares para la información sobre la importancia de la donación.

Partos

La maternidad atiende 3.700 partos al año y se estima que el 70% de las madres se conviertan en voluntarias para la recolección de la leche.

Red

Ecuador forma parte de la red latinoamericana de bancos de leche humana que agrupa a trece países.